

➤ La Chartre-sur-Loir, village des antiquaires et brocanteurs

"A force d'entendre régulièrement le terme "C'est collector", je me suis penché sur la question ! Mais voyez-vous aujourd'hui j'ai plutôt envie de vous parler des objets collecteurs du quotidien, celui qui dès qu'on le prend en main nous rappelle des souvenirs..." nous confie Armel Labbé, antiquaire et président de l'association *Brocante Art Patrimoine*, à la Chartre-sur-le-Loir.

"Allons donc à la rencontre de mes collègues Chartrains pour vous présenter une sélection d'objets collector à dénicher dans nos boutiques ! et l'avantage, c'est qu'ils sont bien souvent à des prix très raisonnables. Allez, souvenez-vous... des postes radios aux lignes des années 60 qui nous rappellent les années yéyé ! du sèche-cheveux de la même époque et de ce téléphone bakélite avec son cadran pour composer le numéro de téléphone, ou encore du bac à glaçons de style pop aux couleurs flashy !

Et comment ne pas évoquer les boîtes publicitaires en métal, elles sont si nombreuses : boîtes à sucre, boîtes à pastilles, à gâteaux, elles sont en bois, en carton, en fer et elles sont recouvertes de publicités comme celles pour le bouillon KUB ou le petit déjeuner Banania ! Toutes ces boîtes ont été soigneusement gardées par nos grands-parents car elles pouvaient encore servir à la cuisine ou pour y mettre quelques billets pour "les coups durs..." Ah ! la fameuse cagnotte de nos grands-parents dans la boîte en fer !



Collector, c'est aussi le monde du jouet et là, il n'y a pas d'âge ! car ils ont traversé les générations et ils ont laissé des souvenirs profonds en nous ! L'univers est gigantesque dans lequel on retrouve les peluches, de Bécassine à Polux, des poupées en porcelaine à celles en celluloid, les belles voitures américaines de Dinky Toys aux années 70, des voitures Norev, des trains et Jeep des années 1900 au circuit automobile des années 80 ! et des soldats de plomb au Lego, des figurines, Goldorack et Play-Mobile ! Tous collector, remplis d'histoires, de passion, de moments chers à notre enfance !

Rendez-vous donc dans les différentes boutiques d'antiquités brocantes de La Chartre-sur-le-Loir pour venir dénicher l'Objet, le livre ou le jouet de votre enfance ou celui qui complétera votre collection ! Et peut-être serez-vous pris par l'émotion, celle de retrouver le livre que votre grand-mère vous lisait autrefois, ou celui du chineur qui tombe par hasard sur la petite voiture de son enfance recherchée depuis 40 ans...

A chaque fois, l'émotion est forte, car le passé nous rattrape et croyez-moi ce sont de très bons moments pour les chineurs mais aussi pour nous, brocanteurs, et c'est une des principales raisons pour laquelle on aime notre métier ! Bonne semaine de chine à tous !

Les boutiques sont ouvertes tous les vendredis après-midi, les samedis en journée et tous les dimanches matin. Quelques boutiques resteront ouvertes le dimanche après-midi."

Armel Labbé, antiquaire et président de l'association brocante art patrimoine



➤ Serhat en service

En mission depuis 8 mois au sein de Vend'Asso, réseau d'associations pour la promotion et le développement associatif, Serhat Ölmez quittera son Service Civique le 15 mars. Retour sur une expérience enrichissante.

En juillet dernier, baccalauréat en poche, Serhat décide volontairement de s'engager dans une action citoyenne en commençant un service civique. «J'en avais vaguement entendu parler au lycée Ronsard mais ne sachant pas trop ce que je voulais faire près mon bac, c'était l'opportunité de me créer un réseau» détaille-t-il. Regrettant que le dispositif ne soit pas assez valorisé alors que justement ces 8 mois permettent aux jeunes de mieux appréhender leur orientation en développant une mission au sein d'une structure accueillante tout en percevant une rémunération. En effet, le Service Civique est une mission solidaire d'intérêt général indemnisée sans condition de diplôme pour les jeunes de 16 à 25 ans et jusqu'à 30 ans pour les jeunes en situation de handicap. Neuf domaines d'action qui vont de la solidarité à l'éducation en passant par le sport,



Serhat Ölmez

l'environnement ou la culture.

«J'avais une mission d'animation au sein de Vend'Asso. Ainsi, la création des Mardis Associatifs en novembre m'a permis de mettre en avant des associations sur le territoire qui viennent animer pendant 2 heures devant le grand public soit un atelier, soit une présentation de leur projet ou même une conférence». D'ailleurs, le prochain rendez-vous est fixé le 12 mars au Pôle Associatif Jules Ferry où l'association Stop aux Violences Sexuelles 41 animera une conférence à partir de 18h30. Des rencontres et la rédaction du bimestriel de Vend'Asso complétaient sa mission. «Une expérience très intéressante et qui me permet aujourd'hui de me diriger vers un projet d'Assistant d'Éducation au sein d'un établissement scolaire» conclut-il. Le poste reste vacant et Vend'Asso recherche déjà un jeune pour venir compléter l'équipe de l'association dont Mathis, un autre «Service Civique» qui, lui, quittera sa mission en mai. Avis aux ambitieux !

Alexandre Fleury

Renseignements :
www.service-civique.gouv.fr
Vend'Asso :
www.vendome-associations.fr



Serhat en promotion du Service Civique au lycée Ronsard

QUAND
VOUS REFERMEZ
UN I-JOURNAL
UNE NOUVELLE VIE
S'OUVRE À LUI.

EN TRIANT VOS JOURNAUX,
MAGAZINES, CARNETS, ENVELOPPES,
PROSPECTUS ET TOUTS VOS AUTRES
PAPIERS, VOUS AGISSEZ POUR UN MONDE
PLUS DURABLE. DONNONS ENSEMBLE
UNE NOUVELLE VIE À NOS PRODUITS.
CONSIGNESDETRI.FR

CITEO

Le nouveau nom d'Eco-Emballages et Ecofolio

Besoin de communiquer ?

Le Petit
Vendômois

Contactez-nous !

lepetitvendomois@wanadoo.fr
02 54 72 91 33

Prochaine parution
mardi 2 avril 2019

Inscrivez vos manifestations sur
www.annonces.lepetitvendomois.fr

AVANT le 25 MARS